

conforme aux décrets de ce Concile. Ils prièrent Mgr l'Archevêque de Québec, dont cet ouvrage est la propriété, de vouloir bien se charger d'entreprendre cet important travail, qui serait ensuite soumis à Nos Seigneurs les Archevêques, qui eux-mêmes consulteraient leurs suffragants respectifs. Mgr l'Archevêque de Québec a nommé, pour faire cette refonte, une commission, qui est au travail depuis près d'un an. On nous dit que cette commission remettra bientôt à Mgr l'Archevêque la nouvelle édition projetée de l'Appendice au Rituel Romain, qui sera en usage dans tout le Canada.

Écho de Beaupré

L'ère des pèlerinages à la Basilique de Ste-Anne est close pour 1913. Des pèlerins s'y rendent cependant encore privément ; on en voit presque tous les jours.

Dernièrement on nous signalait un jeune infirme venu de Terre-Neuve pour implorer sa guérison. Il ne marche qu'à l'aide de béquilles, ayant complètement perdu l'usage de ses jambes. Souhaitons que la Bonne sainte Anne exauce sa prière.

Profitant du calme de la saison, le R. P. Curé de la paroisse a annoncé à ses ouailles une retraite pour les premiers jours de novembre. Les exercices en seront donnés du 2 au 9, par le Rév. Père Géna.

Nul doute que le zélé missionnaire ne retirera de ce travail que des consolations.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

ROME

La « *Civiltà Cattolica* ». — Le R. P. Chiaudano, S. J., l'auteur d'un excellent travail sur « le journalisme catholique » a été nommé, le 5 du mois dernier, directeur de la grande revue italienne des RR. PP. Jésuites, la « *Civiltà Cattolica* ». Son choix, dit-on, a été fait directement par le St-Père. Qu'on le dise, voilà qui marque bien la haute estime de Pie X pour le Père Chiaudano. Est-il besoin d'ajouter que sous son nouveau directeur, la vigilante revue continuera vaillamment de défendre contre tous ses ennemis l'Église et tous ses enseignements.

FRANCE

Prononciation romaine du latin. — D'après les *Chroniques de la Manécanterie*, de juin, voici la statistique de la prononciation romaine du latin en France : « La réforme est accomplie dans 42 diocèses ; ailleurs elle est imminente (c'est le cas, entre autres, nous dit-on, des diocèses d'Alger, Carthage, Constantine, Digne, Montpellier, Rodez, Viviers).

Pour Louis Veillot. — Une souscription est ouverte à l'occasion du Centenaire de Louis Veillot, pour élever à Boynes, son village natal, un